



Dólar cae debajo de los \$940 por debilidad global de la divisa y alza del cobre

El dólar continuó este viernes con su tendencia a la baja, influido por el alza del cobre, la decisión de la Reserva Federal (Fed) de EE.UU. y la situación del empleo en ese país. Al cierre la divisa cayó \$7,30 respecto al jueves en la Bolsa Electrónica de Chile y llegó a \$938,50, con un recorte de \$12,5 en la semana y la tercera semana consecutiva con pérdidas, acumulando un descenso de \$34.

“La cotización del dólar ha registrado retrocesos en las últimas sesiones, en línea con el comportamiento de sus fundamentos externos y viéndose más presionado por datos desde EE.UU.”, comentó Ricardo Bustamante, subgerente de estudios de Capitaria.

La moneda de EE.UU. en el mundo caía en medio de que los operadores aumentaron las apuestas a que la Fed aplicará en septiembre su primer recorte de tasas de interés del año, luego que el viernes un informe del gobierno estadounidense mostrara que el crecimiento del empleo se desaceleró más de lo previsto en abril y se enfriaron las alzas salariales anuales.

Los operadores prevén ahora dos recortes de tasas de 25 puntos básicos este año, frente a uno antes de la publicación de los datos sobre empleo.

En este contexto, el *dollar index*, que mide el desempeño de la divisa frente a las seis monedas más importantes, perdió 0,25% a 105,08 puntos.

Por su lado, el cobre a 3 meses subió 1,33% a US\$4,56 la libra en el Comex, mientras que al contado subió 0,8% a US\$ 4,41 la libra, pero bajó 1,34% en la semana tras cuatro alzas.

En tanto, en Chile el selectivo IPSA de la Bolsa de Comercio de Santiago subió 0,94% a 6.559,05 puntos, y acumuló un alza semanal de 2,57%, la mayor desde comienzos de marzo.

“Otros factores importantes de este buen rendimiento es el alza en el precio del cobre y los positivos reportes corporativos de las empresas locales”, dijo Agustín Cristí, de Zurich.